

Le « Rendez-vous de l'engagement 2024 » en bref

Être (eco)responsables ensemble pour une meilleure santé – le Pitch

Comment se soigner mieux en dépensant moins ? Comment prévenir plutôt que guérir ? Comment adopter des comportements de vie plus adaptés et des modes de consommation de soins plus responsables ? Comment agir sur les prestations pour freiner la hausse des cotisations ? Comment la mutuelle peut-elle accompagner ce mouvement ?... Ce vaste sujet – qui pose aussi bien des questions de prévention que de consommation responsable des soins – nécessite plus que jamais notre regard spécifique « au plus près » du terrain, compte tenu du lien particulier que nous entretenons avec nos adhérents.

Durant 2 heures environ, d'ici à septembre prochain, nous aurons l'occasion d'en débattre et d'en échanger ensemble sur le terrain, à l'occasion du « Rendez-vous de l'engagement », une vaste démarche qui nous permettra d'apporter le point de vue unique d'une communauté d'élus de proximité, au contact quotidien des territoires. L'ensemble de nos travaux seront rassemblées dans une seule et unique synthèse, qui fera l'objet d'un rassemblement de 200 d'entre nous (4 élus par territoire) lors d'un événement d'une journée à Paris, pour finaliser la réflexion.

La santé est un bien commun précieux dont nous devons tous prendre soin. Notre réflexion collective pour agir et se soigner le plus tôt, le plus rapidement et le plus sobrement possible, c'est finalement la poursuite de notre esprit mutualiste : nous protéger les uns les autres en solidarité, mais aussi en responsabilité.



Qu'est-ce que le RDV de l'engagement ?

- Un nouveau rendez-vous politique, mobilisant l'ensemble de la communauté des élus d'Harmonie Mutuelle
- Une événement qui « rassemble » les délégués autour d'un enjeu stratégique, afin d'y apporter le regard spécifique d'une communauté au contact quotidien de nos adhérents.
- Une démarche tout au long de l'année, mêlant notamment une phase sur le terrain et un événement présentiel

Sur quel sujet porte le RDV de l'engagement 2024 ?

- Ce « Rendez-vous de l'engagement » aura lieu autour du sujet :
Être (eco)responsables ensemble pour une meilleure santé

Comment les élus vont-ils être mobilisés ?

- Ce vaste sujet nécessite plus que jamais le regard spécifique « au plus près » du terrain des élus, compte tenu du lien particulier qu'ils entretiennent avec nos territoires. Ils seront donc mobilisés en 2024, de 2 manières différentes :
 1. Une phase de réflexion collective, déployée sur le terrain d'ici juin 2024 et rassemblant dans chaque territoire les 2000 élus de la mutuelle autour de questions de prévention santé et de consommation responsable des soins
 2. Une phase de synthèse, de ces travaux, organisée à Paris en décembre prochain lors d'un événement d'une journée rassemblant 200 élus représentants nos territoires (4 élus par territoire) pour finaliser la réflexion.

